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本报讯（融媒记者 徐婷婷） 6 月

5 日上午，市人大常委会主任胡积合赴

烈桥溪开展巡河工作。他强调，要以

更高标准推进河道系统治理，常态化

守护水生态环境，推动生态优势向发

展优势转化，让群众共享绿色发展成

果。

从西城街道段到花街段，胡积合

沿河岸步行数公里，仔细察看水体透明

度、河面保洁状况，详细询问河道日常

监管、水污染防治、生态保护等相关情

况，并对现场发现的问题提出整改要

求。烈桥溪作为我市重点整治河道，

近年来，通过实施工业废水源头治理、

推进农村生活污水管网建设以及开展

生态修复工程，河道水质得到稳步提

升。

胡积合对多方协同治理成效给予

肯定。他强调，相关部门和镇街要深入

践行“绿水青山就是金山银山”理念，以

更高标准落实河道管护责任，对河面漂

浮物、岸线乱堆乱放、违规违建等问题做

到“发现—处置—反馈”闭环管理，确保

河岸无垃圾堆积、河面干净无污染；要强

化系统治理思维，统筹推进沿溪绿道规

划，打造绿色休闲空间，推动“单一治河”

向“人水共生”转变；要将河道治理与农

村人居环境整治紧密结合起来，激发群

众参与环境保护的主动性，形成政府主

导、部门联动、群众参与的长效管护模

式，让烈桥溪的生态治理成果持续惠及

沿岸百姓。

胡积合赴烈桥溪开展巡河工作时强调

以更高标准推进河道系统治理
让群众共享绿色发展成果

本报讯（融媒记者 童英晓） 6 月 5

日，市委副书记王海涛前往江南街道，调

研村级党组织建设和村庄发展等相关工

作。他强调，要进一步加强基层党组织

建设，抓紧抓实软弱涣散村党组织整顿

提升工作，夯实基层基础，推动乡村振兴

迈上新台阶，切实提升群众获得感、幸福

感和满意度。

王海涛先后走访了白龙坑村、傅店

村、皇渡桥村，每到一地，都以实地走访、

召开座谈会等方式，详细了解党员年龄

结构、村集体经济发展、人居环境整治、

基层治理等情况，并对发现的问题进行

现场督办。

王海涛指出，基层党建工作关乎党

的执政根基和社会稳定发展，镇村干部

要提高站位、深化认识，高度重视村级党

员干部队伍建设；积极发挥党员中坚力

量、营造年轻党员干事氛围、持续培养后

备力量，进一步夯实党组织基础，不断增

强村级党组织的凝聚力和战斗力。要把

党建引领作为推动乡村振兴的“红色引

擎”，强化发展壮大村级集体经济的责任

担当，积极谋划好项目、建设好项目、运

营好项目，管好用好村集体现有资源、资

产和资金，抓实抓细抓好村级集体经济

发展工作。

王海涛要求，找准问题结症，列出问

题清单，综合施策，制定整改方案，对存

在问题真改实改，确保转化工作取得实

实在在成效。要将党组织建设与村里

各项工作实践结合起来，以干实事建强

队伍，从细节小事入手，不断提升联系

群众、服务群众能力，推动各项工作有

力有序开展。要从严从实加强对党员

的日常监督教育管理，推动制度硬起来、

管理严起来、堡垒强起来。要充分发挥

党委部门力量下沉村（社）服务指导工作

的优势，进一步夯实基层战斗堡垒、锤

炼干部过硬作风、密切党群干群关系，

全面增强基层党组织政治功能和组织

功能。

王海涛在调研村级党组织建设时要求

以干实事建强队伍 提升服务群众能力

省少儿体能系列赛举行

我市运动健儿
勇夺9金6银2铜

本报讯（融媒记者 颜元滔）6月

6日，记者从市教育局获悉，在2025

年世界少儿田径日暨中国少儿田径

月系列活动——浙江省少儿体能

（酷跑田径）系列赛嵊州站上，我市

运动健儿揽获 9 金 6 银 2 铜的好成

绩，位列奖牌榜首位。

这场由世界田径联合会与中国

田径协会联合倡议的少儿体育赛

事，由省田径协会、绍兴市体育局主

办，吸引全省各地近 500 名运动员

参赛。

永康“奔跑少年”队派出 37 名

队员参赛，斩获 9 枚金牌，成为金牌

获得数最多的代表队。这不仅体现

了我市青少年运动员的竞技水平，

更展现了我市在学校体育“学练评”

一体化改革中的教学成果，为全省

少儿体育发展提供了示范样本。

本报讯（融媒记者 何悦） 6月6日，

“江南梅好 富美同行”第十九届永祥杨

梅助农共富嘉年华活动在江南街道山门

头村开幕，预示又一年杨梅成熟季到来。

活动现场，来自永祥区域各村的梅

农带着自家的“得意之作”一决高下。经

过专业评审团严格评审，最终评选出“杨

梅王”。接下来，还将举办毅行、相亲、音

乐会、戏曲表演、认养杨梅树等系列嘉年

华活动，为游客带来更丰富的游玩体验。

山门头村山清水秀，物产丰富，是

风景秀丽的“天然氧吧”。从 2019 年开

展旅游建设以来，在江南街道党工委、

办事处的领导下，在广大党员干部和村

民的共同努力下，山门头村围绕“文旅

融合推动乡村振兴”发展目标，开发挖

掘特色产业和山林优势，带动村民拓宽

了致富路。

山门头村将依托优越的自然地理

环境，大力发展文旅产业，打造集农旅

度假、研学教育、生态康养为一体的未

来乡村旅游度假区，吸引村民就近就

业、青年返乡创业。同时，增加村民集

体分红，将美丽乡村转变为美丽经济，

形成“先富带后富 区域共同富”的良性

循环，努力实现乡村振兴、共同富裕的

美好愿景。

“江南梅好 富美同行”

第十九届永祥杨梅助农共富嘉年华开幕

嘉年华活动现场表演嘉年华活动现场表演。。融媒记者融媒记者 王昊王昊 摄摄

本报讯（融媒记者 胡轩） 6月5日，

市政协主席鲍江鸿赴经济开发区联络组

参加“请你来协商·民生议事堂——优化

开发区消防安全管理制度建设”专题协

商活动。市政协秘书长徐宁参加。

鲍江鸿一行实地走访了经济开发区

应急服务中心，详细了解平台日常运行

情况。在新唐实业有限公司车间，委员

们边走边看，与企业负责人深入交流，重

点了解企业消防安全举措。

近年来，经济开发区成立安全生产

和消防安全指挥部，建立健全“开发区

119 应急处置机制”，完善专项架构图、

全域作战图，全面明晰指挥部、条线、网

格工作职责，以“线上+线下”“远程+实

地”相结合，实现突发事件“一键统筹、多

方协同、快速处置”。

协商座谈会上，经济开发区管委会

介绍了辖区消防安全管理制度建设有关

情况。委员们结合调研实际，围绕完善

消防安全基础设施、加强消防安全培训

与宣传、建立健全企业消防安全管理制

度等方面，与市应急管理局、市消防救援

大队等部门单位深入协商互动，现场气

氛活跃而热烈。

鲍江鸿指出，“民生议事堂”是推动

政协协商向基层延伸的必然要求，是激

发委员履职动能、强化责任担当、践行为

民尽责使命的有效途径。他强调，开发

区联络组要进一步把握功能定位，着力

打造具有辨识度的协商议政主阵地，不

断提升服务发展、服务民生、服务基层的

能力；要发挥平台优势，当好促进经济发

展的“智囊团”、推动惠企政策落实的“监

督员”、服务群众的“贴心人”，做到为民

议政、为民分忧、为民谋利；要推动成果

转化，探索“协商建议双转送”机制，适时

开展“协商回头看”，确保成果闭环落实，

不断提升企业获得感和群众满意度。

鲍江鸿赴经济开发区参加“民生议事堂”活动

着力打造具有辨识度的协商议政主阵地
爱心助考接送
公益活动启动

90余辆爱心车
为高考学子护航

本报讯（融媒记者 吕晓婷）6月

6 日上午，市慈善总会爱心顺风车

分会“2025 年高考爱心助考接送公

益活动”启动仪式在市融媒体中心

举行。

启动仪式上，一辆辆爱心助考

车停在现场，志愿者们为送考车贴

上“爱心助考”车贴。这些车贴将成

为送考车辆的标志，便于考生和家

长识别并求助。爱心车主们表示，

会加强车辆性能检测，提前了解城

区各考点分布情况，熟悉附近线路，

确保高考期间车辆正常安全运行的

同时，及时将考生护送至考点。

爱心顺风车车主姚喜庆已连续

8 年参加爱心助考接送公益活动。

“我会一直坚持下去，初衷不改，用

爱心、关心、暖心为莘莘学子提供一

条方便、安全、快捷的绿色通道。”姚

喜庆说。

据了解，今年是市慈善总会爱

心顺风车分会联合各单位开展爱心

助考接送公益活动的第 21 年。广

大私家车爱心驾驶员为爱接力，累

计服务考生及家长超 10 万人次。

今年，共有 90 余辆车将在永康一

中、永康二中、明珠学校、古丽中学、

丽州高级中学等 5 个考点免费提供

送考服务和应急求助服务。


